

Denpasar, 7 Februari 2025

Nomor : 001.02/SPH/EXC/MBA/II/2025
Lampiran : -
Hal : **Permohonan Kunjungan dan Audiensi**
Mandala Blockchain Academy

Kepada Yth.
Bapak Cokorda Rai Adi Pramatha, ST., MM., Ph.D
Ka Unit Pengelola Informasi dan Kerjasama FMIPA
Universitas Udayana
Di-
Tempat

Dengan hormat,

Perkenalkan kami adalah Mandala Blockchain Academy, merupakan akademi yang dibentuk oleh Mandala Chain Foundation yang berfokus pada pemberian pelatihan dan pengetahuan mengenai teknologi blockchain kepada berbagai pihak, termasuk para pengembang (developer), pengguna akhir (end users), pemerintah, serta dunia bisnis. Dengan surat ini kami ingin mengajukan permohonan izin untuk melakukan kunjungan/audiensi ke FMIPA Universitas Udayana dalam rangka memperkenalkan program Polkadot Blockchain Academy (PBA) serta rencana penyelenggaraannya di Bali Bersama dengan Mandala Blockchain Academy.


Polkadot Blockchain Academy (PBA) merupakan program akademik yang dirancang untuk memberikan edukasi mendalam mengenai teknologi blockchain, khususnya ekosistem Polkadot, kepada mahasiswa, akademisi, dan praktisi di bidang teknologi. Program ini sudah dilaksanakan diberbagai negara seperti Amerika, Hong Kong, dan Singapura. Penyelenggaraan selanjutnya direncanakan di Bali dengan tujuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan di bidang blockchain guna mendukung perkembangan ekosistem digital di Indonesia, khususnya Bali.

Melalui kunjungan ini, kami ingin berdiskusi dan menjajaki peluang kerja sama dengan FMIPA Universitas Udayana, serta mengajak institusi akademik untuk berpartisipasi dalam program ini sebagai peserta aktif. Kami berharap dengan adanya kolaborasi ini, mahasiswa dan akademisi di FMIPA Universitas Udayana dapat memperoleh manfaat dari wawasan dan keterampilan yang diberikan dalam Polkadot Blockchain Academy (PBA).

Kami sangat mengharapkan kesediaan Ibu untuk menerima kunjungan dari tim kami pada dengan waktu yang disepakati bersama. Untuk koordinasi lebih lanjut, silakan menghubungi Sdri. Greatta melalui WhatsApp pada nomor 0895-2727-1510.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kesediaan Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,



MANDALA+
BLOCKCHAIN
ACADEMY

Adrian Keet
Head Mandala Blockchain Academy